

les oreilles du cheval

L'ours, le roi des animaux de nos campagnes, envoie un jour des messages pour convoquer les animaux près du grand chêne. Le cheval qui broutait n'entendit pas ses messages. Voyant que tous les animaux se dirigeaient vers la forêt, il appela un lapin qui passait par là et lui demanda :

« Eh ! Lapin, où allez-vous donc tous ? »

- Malheureux, tu n'as donc pas entendu les messages de sa majesté l'Ours ? Il nous convoque tous au vieux chêne.
- Non, je n'ai rien entendu malgré ma grande taille, je ne possède que deux petites oreilles.
- Ce n'est pas grave, suis-moi. »

Ils arrivèrent bons derniers au rendez-vous, alors que sa majesté l'Ours avait déjà commencé son discours. Le cheval, qui avait toujours autant de mal à entendre, gesticulait et bousculait maladroitement les autres animaux. Exaspéré par le vacarme l'ours dit au cheval :

« Non seulement tu arrives le dernier mais en plus tu te permets de me déranger pendant mon discours !

- Je vous prie de bien vouloir m'excuser, Majesté, je ne suis pas impoli mais à cause de mes petites oreilles fixes, j'ai beaucoup de mal à entendre ce que vous dites.
- Qu'à cela ne tienne, dit l'ours, je condamne tous les chevaux à garder de petites oreilles en punition de ton retard. En revanche, je vous accorde qu'elles deviennent mobiles. »

Et c'est depuis ce temps-là que tous les chevaux peuvent percevoir le moindre bruit grâce à leurs petites oreilles mobiles.